



## Question écrite

### Quelles infrastructures pour organiser un évènement en ville ?

Une rencontre dans un cadre associatif, sportif ou culturel, ... où l'organiser à Porrentruy ?

Maintenant que la salle de L'Inter est directement rattachée au restaurant, il ne reste, à ce jour, dans le chef-lieu ajoutot que le Séminaire où il est possible d'organiser des événements sans avoir de contraintes liées à la restauration. Et encore, étant donné la mauvaise insonorisation du bâtiment, certaines manifestations gêneraient le voisinage.

Ce manque d'infrastructure oblige les organisateurs à se tourner vers d'autres communes mieux équipées, ce qui est regrettable.

Dans ce cadre, nous demandons au Conseil municipal de répondre aux questions suivantes :

1. Quelles autres solutions que la Salle du Séminaire peuvent être proposées à Porrentruy ?
2. Si aucun lieu appartenant à la commune ne peut être trouvé, le Conseil municipal est disposé à s'approcher de tiers (autres collectivités publiques, privées ou autres) pour pouvoir proposer des solutions alternatives ?

Par avance, nous remercions le Conseil municipal de ses réponses.

Porrentruy, le 28 septembre 2023

Pour le groupe Le Centre Porrentruy



Christelle Lapaire-Boinay

Uio